

Lancement de la concertation sur l'apprentissage - Discours de Muriel Pénicaud

A l'occasion de cette première réunion plénière, j'ai l'honneur de vous souhaiter la bienvenue pour lancer la concertation pour l'avenir de l'apprentissage.

Je ne veux pas être trop solennelle, mais je souhaite malgré tout et d'emblée partager avec vous une conviction forte.

Nous ne sommes pas réunis autour de cette table pour faire une énième réforme paramétrique de l'apprentissage.

Nous sommes réunis autour de cette table car il y a un peu plus de six mois, le Président de la République a été élu après avoir présenté aux Français un programme de transformation de notre pays. Parmi les chantiers présentés dans la campagne, figure non pas une réforme, mais une transformation de l'apprentissage.

Cet engagement, comme tous les autres, le Président de la République l'a exposé de façon transparente et pédagogique aux Français, et le Gouvernement est là pour le mettre en œuvre.

Pour réussir cette transformation, nous avons besoin de tous, de vous tous, car l'apprentissage est un bien commun. C'est une partie de l'avenir de notre jeunesse qui est en jeu.

Notre pays compte plus de 1,3 millions de jeunes sans emploi et sans qualification, ce qui est un immense gâchis humain, une aberration économique et un risque majeur pour la cohésion sociale...

Continua a leggere su travail-emploi.gouv.fr